
Indica o Sr. Prefeito e setor competente para estudar a possibilidade de colocar um portão de acesso 
junto ao alambrado do Ginásio de Esportes, que faaz fundo com a Rua Onofre de Souza.


